

Dans le troisième épisode de « Confidences de porteurs », nous parlerons des conditions de travail très difficiles que devaient supporter les porteurs traversant le pays à bord du palais roulant.

SG : Combien d'heures par mois travailliez-vous, avant l'arrivée du syndicat?

RW : On ne comptait pas les heures; on travaillait, c'est tout. Vingt-quatre heures par jour parfois.

SG : D'accord.

RW : Quand on était en service, on pouvait être appelés à n'importe quelle heure. Il n'y avait pas de limite.

SG : Je vois.

RW : C'était du temps plein.

MC : On pouvait dormir debout pendant qu'on parcourait notre voiture pour faire des vérifications; même si on était à moitié endormi, on ne pouvait rien y faire. Ça faisait partie de notre travail, et on devait le faire.

L'épisode 3, « Tout le monde à bord du palais roulant », paraîtra en décembre. Abonnez-vous gratuitement à *Découvrez Bibliothèque et Archives Canada* sur votre application de balados favorite!